
Protokoll 
der öffentlichen Sitzung 

des Rates der Gemeinde Garstedt  
am Donnerstag,  den 14. Juni 2007   

im Haus Tannenhöhe, Höllenberg 34 
 
 
Anwesende:  Wind, Klaus-Peter (Vorsitzender) 
   Domnick, Eckhard 
   Dr. Hartmann, Klaus 
   Hoops, Jürgen 
   Öhler, Matthias 

Pehl, Joachim 
Scharbau, Ernst 
Schmidt, Friedrich 
Stolte, Hans-Georg  
Trautvetter, Gerd (ab TOP 6) 
 

Protokollführerin:  Hillmer, Ingrid 
 
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der anwesenden Ratsmitglieder 
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
4. Feststellung der Tagesordnung 
5. Genehmigung der Niederschrift vom 10.05.2007 
6. Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde und über 

wichtige Beschlüsse des Verwaltungsausschusses 
7. Unterbrechung für die 1. Einwohnerfragestunde 
8. Anfrage der Gemeinde Salzhausen bezüglich eines Standortes für die von Schülern 

beantragte Skateranlage und anderweitiger Förderung. 
9. (alt) Vereinsförderung (wird abgesetzt) 
9. (alt  10) Entlassung einer Teilfläche aus dem Landschaftsschutzgebiet „Garlstorfer 

Wald“.             Standort: Am Höllenberg, verschiedene Antragsteller. 
10. (alt 11) Unterbrechung für die 2. Einwohnerfragestunde 
11. (alt 12)Anfragen und Anregungen 
12. (alt 13) Schließung der Sitzung 

 
 
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 
 
Um 20:01 Uhr eröffnet der Vorsitzende die Sitzung und begrüßt alle anwesenden 
Ratsmitglieder, seine Protokollführerin und die Zuhörer. 
 
 
TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der anwesenden 
Ratsmitglieder 
 
Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt.  Außer Christa Beyer, die sich entschuldigt 
hat, sind alle Ratsmitglieder anwesend. 



 
TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
 
TOP 4: Feststellung der Tagesordnung 
 
Der Vorsitzende stellt den Antrag, den ursprünglichen TOP 9 (Vereinsförderung) 
abzusetzen, weil in der Sitzung des Verwaltungsausschusses beschlossen wurde, dass 
zunächst in den Fraktionen näher besprochen und bearbeitet werden solle. 
 
Beschluss: 
Der Tagesordnungspunkt 9 wird abgesetzt. Alle weiteren rücken jeweils auf.  
Einstimmig.  
 
 
TOP 5: Genehmigung der Niederschrift vom 15.03.2007 
 
Das Protokoll vom 10.05.2007 wird genehmigt. 
Beschluss: Einstimmig. 
 
 
TOP 6: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
und über wichtige Beschlüsse des Verwaltungsausschusses 
 
a) Das Gemeindebüro bleibt noch wegen Krankheit bis zum 22. Juni geschlossen. 
b) Auf Anregung von Herrn Schulz soll die Fledermausbehausung angeschaut und die 

Verkehrssicherheit festgestellt werden.  
c) Der Versteigerungstermin des Spiekers vom 15.06.2007 wurde aufgehoben, da die 

Bank reagiert habe. 
d) Heute fand ein Ortstermin zum Auetalzentrum statt.  

 
 

TOP 7: Unterbrechung für die 1. Einwohnerfragestunde 
 
Um 20:05 Uhr wird die Sitzung für die 1. Einwohnerfragestunde unterbrochen. Es werden 
keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 8: Anfrage der Gemeinde Salzhausen bezüglich eines Standortes für die von 
Schülern beantragte Skateranlage und anderweitiger Förderung. 
 
Der Verwaltungsausschuss der Gemeinde Garstedt  empfiehlt dem Rat der Gemeinde 
Garstedt, der Gemeinde Salzhausen zu signalisieren, dass über einen solchen Platz im 
Zuge der Planung des Auetalzentrums  nachgedacht werden solle. Die Voraussetzung 
hierfür sei  die Klärung der  Kostenfrage. 
 
Auch im Rat der Gemeinde Garstedt herrscht Einvernehmen, dass diese Überlegung in die 
Planung des Auetalzentrums einfließen solle. Nicht nur, dass es durchaus positiv für die 
Jugend sei, auch würden die Förderchancen für das Auetalzentrum erhöht.  



Beschluss: 
Der Gemeinde Salzhausen soll signalisiert werden, dass die Gemeinde Garstedt 
grundsätzlich gerne bereit ist, im Zuge der Planung des Auetalzentrums einen 
solchen Standort zu ermöglichen. Die Kostenfrage muss geklärt sein.  
Einstimmig. 
 
 
TOP 9: (neu) Entlassung einer Teilfläche aus dem Landschaftsschutzgebiet 
„Garlstorfer Wald“. Standort: Am Höllenberg, verschiedene Antragsteller. 
 
Der Verwaltungsausschuss der  Gemeinde Garstedt empfiehlt dem Rat der Gemeinde 
Garstedt, dem Antrag  nicht zuzustimmen. 
 
Der Vorsitzende zählt mehrere Gründe auf, warum dem Antrag nicht entsprochen werden 
kann. 
a) Bebauung im Außenbereich. 
b) Planungsrechtlich kein Erfordernis. 
c) Städtebauliche Fehlentwicklung. 
d) Keine Lückenbebauung. 
e) Wertvolle Fläche für Natur und Landschaft. Wird ohne Zwänge von der 

Naturschutzbehörde nicht freigegeben. 
f) Kein gemeinschaftliches Interesse. 

 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss: 
 
Der Rat der Gemeinde Garstedt folgt der Empfehlung des Verwaltungsausschusses 
der Gemeinde Garstedt und stimmt dem Antrag nicht zu. 
Einstimmig. 

 
 

TOP 10: (neu) Unterbrechung für die 2. Einwohnerfragestunde 
 
Die Sitzung wird für die 2. Einwohnerfragestunde von 20:14 Uhr bis 20:22 Uhr 
unterbrochen. 
 
 
TOP 11: (neu)Anfragen und Anregungen 
 
Anfragen und Anregungen gibt es keine. 
 
 
TOP 12 : (neu) Schließung der Sitzung 
 
Um 20:23 Uhr schließt der Vorsitzende die Sitzung. 
 
 
Garstedt, den 17. Juni 2007  
 
gez.       gez. 
Klaus-Peter Wind      Ingrid Hillmer 
Vorsitzender      Protokollführerin 


